

Trois sous-comités ont été créés au sein du Comité ministériel de l'EAF pour s'attaquer à ces problèmes. Le premier procède actuellement à une étude auprès de toutes les femmes FS du Ministère, tant à l'étranger qu'à Ottawa, d'un échantillon représentatif des hommes et du plus grand nombre possible de femmes qui ont quitté le Ministère ces dernières années. Le deuxième étudie les moyens d'accroître la proportion de femmes occupant des postes supérieurs dans les catégories non permutantes. Le troisième s'occupe des problèmes d'attitudes et des questions liées aux préoccupations professionnelles des femmes membres de la Catégorie du soutien administratif.